



Le métropolite Hilarion a rencontré le secrétaire d'état du ministère des Affaires étrangères d'Allemagne



Le 24 avril 2013, dans le cadre de son voyage de travail en Allemagne, organisé à la bénédiction du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré le secrétaire d'état du ministère des Affaires étrangères d'Allemagne, Emily Haber. La rencontre a eu lieu dans les locaux du ministère des Affaires étrangères allemand.

Au cours de l'entretien avec l'éminent représentant de la politique étrangère allemande, le métropolite Hilarion a parlé des projets russo-allemands communs auxquels prend part l'Église orthodoxe russe. Parmi eux, le forum « dialogue pétersbourgeois ». Suivant Mgr Hilarion, le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou participe fructueusement au groupe de travail « les Églises en Europe » depuis sa création en 2007. Ce groupe réunit des représentants de l'Église orthodoxe russe, de l'Église évangélique-luthérienne et l'Église catholique romaine en Allemagne, qui se rencontrent régulièrement pour discuter de la vie publique et religieuse des deux pays.

Les deux parties ont discuté des relations entre l'Église et l'état en Russie, des contacts interorthodoxes et du dialogue interreligieux auquel participe l'Église russe, ainsi que de la problématique de l'érosion des valeurs traditionnelles dans la société européenne contemporaine, y compris de la famille et du mariage.

Le métropolite Hilarion a particulièrement insisté sur la situation malheureuse de la population chrétienne dans différents pays du Moyen Orient. Suivant le métropolite, les bouleversements politiques qui affectent les états de cette région en même temps que les conflits armés ont considérablement aggravé la situation des communautés chrétiennes locales. Le conflit militaire en Syrie a forcé plusieurs milliers de chrétiens à quitter leurs maisons. Les églises chrétiennes sont détruites, les disciples du Christ sont soumis à des violences. Ainsi, le 22 avril de l'année en cours, des inconnus ont enlevé et emmené en Turquie le métropolite Paul d'Alep, hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche. La voiture dans laquelle il se déplaçait a été attaquée. L'archevêque syro-jacobite d'Alep, mar Youhanna Ibrahim a été enlevé en même temps que lui. Suivant le métropolite Hilarion, les médias avaient diffusé hier des informations suivant lesquelles les hiérarques captifs avaient été libérés. Ces informations n'ont cependant pas été confirmées et, dans les faits, personne n'a vu les deux prélats depuis leur enlèvement.

« Il s'agit finalement de savoir si le christianisme continuera à exister au Moyen Orient, là où il est né et où se trouvent les antiques Patriarcats. Cela nous préoccupe beaucoup » a dit Mgr Hilarion. Le président du DREE a exprimé l'espoir que les autorités allemandes ne resteraient pas insensibles à la situation en Syrie, mais prendraient des mesures efficaces pour obtenir un règlement pacifique du conflit dans le pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52807/>